



Exsubsecretario critica el manejo y gestión de las listas de espera

● Frente a los resultados de la investigación de Contraloría, el decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la U. Autónoma y exsubsecretario de Redes Asistenciales, Luis Castillo, expresó que de acuerdo con la información entregada, “uno visualiza un profundo desorden y alteraciones en el manejo y gestión de estas listas de espera. Esto debe ser corregido en forma urgente de manera de restituir la confianza de la ciudadanía para con su hospital y dar una solución adecuada de las patologías de estos enfermos que están esperando. Creo que se requieren claras directrices centrales para resolver estos problemas a la brevedad”. sentenció. 